



Contact média seulement :
Youann Blouin
Conseiller
Communications corporatives
Téléphone : 514 380-7069
Mobile : 438 491-0825

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Sur les couronnes nord et sud de Montréal

Les accès Internet TGV 120 et TGV 200 maintenant disponibles sur près de la moitié du territoire de Vidéotron

Montréal, le 3 avril 2014 – Dès aujourd’hui, ce sont plus de 400 000 nouveaux foyers et entreprises qui pourront désormais atteindre des vitesses inégalées grâce aux accès Internet TGV 120 et TGV 200. Maintenant disponibles pour les clients résidentiels et affaires dans les secteurs de St-Jérôme, St-Mathieu-de-Beloeil, Outremont, Boucherville, Le Gardeur et St-Hubert¹, ces produits sauront répondre aux besoins des familles et des entreprises qui désirent des vitesses Internet rapides et fiables, tant en amont qu’en aval, pour profiter pleinement de tous leurs appareils électroniques : ordinateurs, tablettes, consoles de jeux, etc.

Des vitesses de téléchargement inégalées

L’arrivée de ces produits dans de nouveaux territoires s’inscrit dans l’implantation graduelle amorcée dans la région de Québec, laquelle se poursuivra ailleurs sur le territoire de Vidéotron.

Les utilisateurs de l’accès Internet TGV 120 bénéficient d’une capacité de 230 Go/mois en aval et de 70 Go/mois en amont, ce qui correspond largement aux besoins actuels de la majorité des très grands utilisateurs de bande passante. Les clients affaires profitent, quant à eux, d’une capacité mensuelle illimitée². Les amateurs de vitesse du Web profitent du même coup de vitesses atteignant jusqu’à 120 Mbit/s en aval et 20 Mbit/s en amont.

Grâce à l’accès Internet TGV 200, les internautes peuvent profiter d’une vitesse atteignant jusqu’à 200 Mbit/s en aval et 30 Mbit/s en amont. Ce forfait comprend notamment une capacité mensuelle de transfert de 250 Go/mois en aval et de 100 Go/mois en amont pour les clients résidentiels; pour la clientèle affaires, la capacité mensuelle est illimitée.

Surfer à l’infini grâce à l’option Internet illimité

Les clients du service Internet résidentiel de Vidéotron peuvent en tout temps se procurer, à partir de 10 \$/mois, l’option Internet illimité, qui peut s’ajouter à leur accès Internet. Pour les clients affaires, cette option est incluse avec tous les accès Internet, et ce, sans frais supplémentaires.

Une expérience Wi-Fi sans souci avec le Service d’optimisation Wi-Fi

Offert aux clients du service Internet de Vidéotron, ce service d’installation et de soutien permet de recevoir la visite d’un technicien spécialisé en réseau Wi-Fi, formé expressément pour optimiser la portée du réseau Internet sans fil, ce qui permettra au client de profiter de la pleine puissance de l’accès Internet de Vidéotron.

Un réseau performant et évolué

¹ Disponibilité des services TGV 120 et TGV 200 pour les clients résidentiels : <http://www.videotron.com/residentiel/internet/internet-residentiel#/verifiez-la-disponibilite-du-service>.

² Certaines conditions s’appliquent.

Leader québécois des télécommunications et du divertissement, Vidéotron peut compter sur le caractère hybride de son réseau – câble coaxial et fibre optique – pour continuer à offrir des services toujours plus performants à sa clientèle et dont le potentiel de développement est infini.

Internet TGV 120 est offert aux familles à partir de 149,95 \$/mois et aux gens d'affaires à partir de 206,95 \$/mois.

Internet TGV 200, quant à lui, est offert à partir de 199,95 \$/mois aux clients résidentiels et à partir de 256,95 \$/mois aux entreprises. Pour plus d'information sur ces services, visitez videotron.com

Vidéotron (www.videotron.com), filiale à part entière de Québecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble et de la téléphonie mobile. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 31 décembre 2013, Vidéotron comptait 1 825 100 clients à son service de télédistribution, dont 1 531 400 clients à la télé numérique. Vidéotron est également le numéro un d'Internet haute vitesse au Québec avec 1 418 300 clients à ses services par modem câble au 31 décembre 2013. À cette date, Vidéotron avait activé 503 300 lignes de son service de téléphonie mobile et assurait le service de téléphonie par câble à 1 286 100 foyers et organisations du Québec. Vidéotron a également obtenu, et ce, pour une neuvième année consécutive, le prestigieux titre d'entreprise de télécommunications la plus admirée des Québécois, selon un sondage Léger.

Suivez-nous sur le Web | facebook.com/videotron
Suivez-nous sur Twitter | twitter.com/videotron